

An den Buchhandel deutscher Nation

Vor 100 Jahren hat Freiherr vom Stein durch seine **Bauernbefreiung** die innere Einheit des deutschen Volkes wieder hergestellt. Damit wuchs seine innere Kraft so rasch, daß es in kurzer Frist in der Lage war, seine an Napoleon verlorene Freiheit zurückzuerobern.

Heute bin ich in der Lage, den deutschen Buchhandel auf ein gewaltiges Werk hinzuweisen, daß als Gegenstück zu Steins Bauernbefreiung die

Befreiung des deutschen Arbeiters

in die Wege leitet. Sein Titel lautet:

Das Erbe der Enterbten

von Geh. Reg.-Rat **H. Böhmer**, ehem. Bezirksamtman in Lüderitzbucht

Hans Grimm hat dem Verfasser in seinem Werke „Volk ohne Raum“ ein herrliches Denkmal gesetzt, in dem er **H. Böhmer** als den weitblickenden, erfolgreich schaffenden Organisator von überragenden Gaben schilderte, dem der Aufbau von Südwest-Afrika in erster Linie zu danken war.

Das Werk steht hoch über allen Parteien und gerade deshalb wird es alle Parteien befruchten und allen die Möglichkeit geben, durch Durchführung der dem Wohle der Gesamtheit dienenden Gedanken auch ihrerseits an der Gesundung des Volkes mitzuwirken.

Böhmers Plan geht dahin, durch Umsiedelung der Industrie auf das Land in eigens zu bauende Städte und durch Sefthafmachung der gesamten Arbeiterschaft in eigenen Heimen und auf eigener Scholle die Kluft zu überbrücken, die heute unser Volk in Besitzende und Besitzlose zerreißt.

Als bewährter Verwaltungsbeamter gibt er die Wege an und zeigt, wie auch die gewaltigen Summen, die eine solche Umschichtung erfordert, aufzubringen sind und wie im Anschluß hieran unsere ganze Wirtschafts-, Siedlungs- und Staats-Politik von Grund aus umgestaltet werden muß.

Die Fahnenabzüge lagen 20 hervorragenden Männern, die den verschiedensten Parteien und Berufen angehören, vor und alle erklärten, daß es sich hier um ein Werk von überragender Bedeutung handle. Der Abdruck dieser Urteile erfolgt in den nächsten Anzeigen.

Als Käufer kommen in Frage: Vom Reichspräsidenten bis zum schlichten denkenden Arbeiter, jeder Mann und jede Frau, jeder Kopf- und jeder Handarbeiter, vor allem sämtliche Führer der Parteien, die Parteisekretäre, alle Behörden, Regierungsstellen und Beamte, Städte und Gemeinden, Lehrer, Geistliche, Ärzte, Juristen und sämtliche deutsche Büchereien. Es ist ein Buch von unbeschränkter Absatzfähigkeit. Die gesamte Presse aller Parteien wird zu dem Werke Stellung nehmen und auch wichtige Stellen daraus zum Abdruck bringen.

Der Preis ist außerordentlich billig angesetzt. Das stattliche Buch kostet geheftet nur M. 5.—, gebunden M. 6.50.

Jedem deutschen Sortimenten, der gewillt ist, bei dieser Aufklärungsarbeit mitzuwirken, der sich bereit erklärt, das Buch zu lesen und wenn er von seinem Geiste erfüllt wird, für seine Verbreitung tatkräftig zu wirken, stelle ich, falls bis 1. Juli bestellt, **ein Widmungsstück kostenfrei** zur Verfügung.

Berufsgenossen, leset, nehmet die befreienden Gedanken in Euch auf und helft, die Gedanken, die unserem Volke Freiheit und Gesundung bringen, zum Gemeingut des gesamten deutschen Volkes zu machen.

Das Buch wird Ende Juni erscheinen.

München, im Juni 1928
Paul-Heyse-Str. 26

Ⓜ

J. F. Lehmann